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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão Parlamentar de Inquérito para investigar as 

condutas da BHtrans, criada pelo requerimento 145/2021, convidado o Senhor Diogo 

Prosdocimi, presidente da BHTrans, para ser ouvido na CPI no dia 02/06/2021. 

Tendo em vista que o Senhor Diogo Prosdocimi ingressou no cargo 

em 04 de janeiro de 2021, contando aproximadamente 4 meses na direção da 

empresa e tendo em vista que os fatos apurados nesta CPI se estendem a um período 

de tempo que extrapolam seu mandato, é necessária a oitiva para apuração de 

informações gerais sobre a situação da empresa no momento em que assumiu o 

cargo, os problemas identificados e as alterações promovidas. 

É necessário averiguar o estado em que o Sr. Prosdocimi assumiu a 

empresa, e quais as soluções implementadas até o momento. A reunião visa identificar 

possíveis problemas de gestão que devem ser inicialmente levantados a partir do 

depoimento de funcionários da empresa. 
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